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I have been a resident of the Tanque Verde Valley for almost 30 years. I moved here when my children were 

preschoolers because of the great school system. I recognize the value of a good education in my own life and 

wanted my children to have the same or better opportunities. I was the first person in my family to graduate from 

college and Law School. I now practice real property, probate and trust law.  My father – a machinist - emphasized 

the importance of education which allowed him to take his family out of the bleak poverty of rural southeastern 

Ohio. 

 

My children are now grown. They greatly benefited from the excellent education they received at Tanque Verde. 

When an opportunity arose to serve on the School Board, I felt that it would be a wonderful chance to serve the 

community and give back to the schools that educated my children. 

 

I am most proud of participating in the creation of our own high school and the building of the new Emily Gray 

Junior High School.  The High School was brought up to standard with no Tanque Verde taxpayer funds because we 

sought and received a four million dollar grant from the Arizona Facilities Board.  With the help of many others, we 

were also able to provide teacher pay increases from both Override and 123 funds, build an Internet backbone for 

the schools, initiate a curriculum audit (which is in process), implement technology to save the District $150,000 in 

utility bills, keep sports, music and art programs, setup JTED programs, initiate a precision manufacturing 

program, continue sponsoring the Community Schools Programs on a self-supporting basis and many other things.   

I am also proud of having met the challenge of keeping the District financially solvent during the great recession 

that rocked our economy while state education funding was cut by 20 percent. During that time, I was effective in 

keeping the District a top quality District that has provided outstanding opportunities for excellent teachers to 

deliver high quality education to the District’s students in a fiscally responsible manner. 

 

But we can’t rest on our accomplishments.  There are challenges ahead.  The state is, again, changing student 

testing methods.  Our present Superintendent will retire this year.  We have the opportunity to hire a leader to 

guide our District through curriculum development, ensure that our schools perform even better, and have 

effective site leaders. Our Board and the new Superintendent will have to meet the continuing technological 

changes in our classrooms, increasing teacher compensation and funds to our classrooms, ensure that our students 



keep performing at a high level and offering challenging academics.  For more about me and my vision for Tanque 

Verde please see the website:  www.gotanqueverde.com 

  

I want to be your partner in not only meeting but exceeding these goals.  That’s why I’m asking for your vote for 

Tanque Verde School Board. 

 

 

 

DECLARACION DEL CANDIDATO A LA JUNTA DE GOBIERNO 
DEL  DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO NO. 13 DE TANQUE VERDE 

 
 
Jeff Neff 

 
 

 

He sido un residente en el Valle de Tanque Verde por casi 30 años. Me mudé aquí cuando mis hijos eran 

preescolares debido al gran sistema escolar. Reconozco el valor de una buena educación en mi propia vida y quería 

que mis hijos tuvieran las mismas o mejores oportunidades. Fui la primera persona en mi familia que se graduó en 

la universidad y en la Facultad de Derecho. Ahora ejerzo como abogado de leyes de bienes raíces, herencias y 

fideicomisos. Mi padre, un maquinista, hizo énfasis en la importancia de la educación lo que le permitió a él sacar a 

su familia fuera de la desoladora pobreza del suroeste rural de Ohio. 

 

Mis hijos ahora ya han crecido. Se beneficiaron grandemente de la excelente educación que recibieron en Tanque 

Verde. Cuando surgió una oportunidad de servir en la Junta Escolar, pensé que sería una maravillosa oportunidad 

de servir a la comunidad y de retribuir a las escuelas que educaron a mis hijos. 

 

Me siento lo más orgulloso en participar en la creación de nuestra propia escuela de preparatoria y la construcción 

de la nueva Escuela Media de Emily Gray.  La Escuela de Preparatoria fue puesta a un nivel estándar sin ningunos 

fondos de los contribuyentes de Tanque Verde porque buscamos y recibimos una subvención de cuatro millones de 

dólares de la Junta de Instalaciones de Arizona.  Con la ayuda de muchos otros, fuimos también capaces de 

proporcionar aumentos de salarios de maestros/as del Rebase y fondos 123, construir la columna vertebral del 

Internet para las escuelas, iniciar una auditoría del plan de estudios (la cual está en proceso), implementar 

tecnología para ahorrar al Distrito $150,000 de dólares en facturas de servicios públicos, mantener programas de 

deportes, música y arte, establecer programas de JTED, iniciar un programa de manufactura de precisión, 

continuar patrocinando los Programas de Escuelas de la Comunidad que se mantienen a si mismos y muchas otras 

cosas.   
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También estoy orgullosos de haber cubierto el reto de mantener al Distrito financieramente solvente durante la 

gran recesión que conmocionó nuestra economía mientras que la financiación del estado a la educación  fue 

recortada en un 20 por ciento. Durante ese tiempo, fui efectivo en mantener al Distrito como un Distrito de la mejor 

calidad que ha proporcionado extraordinarias oportunidades para que excelentes maestros proporcionen 

educación de alta calidad a los estudiantes del Distrito de una manera fiscalmente responsable. 

 

Pero no podemos descansar en nuestros logros.  Existen retos frente a nosotros.  El estado, de nuevo, está 

cambiando los métodos de examinar a los estudiantes. Nuestro actual Superintendente se retirará este año.  

Tenemos la oportunidad de contratar un líder para guiar al Distrito a través del desarrollo del plan de estudios, 

asegurar que nuestras escuelas rinden incluso mejor y tener líderes de centro efectivos. Nuestra Junta y el nuevo 

Superintendente tendrán que atender a los continuos cambios tecnológicos en nuestras clases, a la compensación 

de maestros/as y los fondos para nuestras clases en aumento, asegurar que nuestros estudiantes continúan 

rindiendo a un alto nivel y ofrecer estudios retadores.  Para saber más sobre mí y mi visión para Tanque Verde por 

favor vaya al sitio Web:  www.gotanqueverde.com 

  

Quiero ser su compañero no solamente en cubrir sino en exceder estos objetivos. Por eso es que le solicito su voto 

para la Junta Escolar de Tanque Verde. 
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